

気軽にあそびにきてくださいね!

令和7年 1月 問い合わせは巨勢保育園 (26)4247 9時~16時

巨勢保育園 育児相談は随時受け付けています。ホームページ <http://www.kosehoikuen.com>

子育てサロン 1月

たんぽぽ便り

令和6年 クリスマス

あけましておめでとうございます

2025年は十二支の中で6番目の巳年になり、脱皮をする蛇のイメージから「復活と再生」=新しいことが始まる年と言われています。子どもたちにもどんどん新しい事へチャレンジしてもらいたいものです。また、「巳」を「実」にかけて実を結ぶ年とも言われるようです。皆さまにとって実を結ぶ良き一年でありますよう心からお祈りいたします。2025年もどうぞ、たくさん遊びに来て下さいね♪



かんこう
ドーナッツ



たんぽぽサロン



赤ちゃんサロン

サンタさんに会えたり、プレゼントをもらったりと令和6年も笑顔あふれるクリスマス会でした☆



1月の予定

たんぽぽサロンのりものゴー!

- 8日(水) お正月あそびを楽しもう♪
- 15日(水) **赤ちゃんたんぽぽ**
手作りおもちゃ作り
- 16日(木) 子育てサークル支援(勸興公民館)
- 22日(水) 鬼は外! 福は内!
- 29日(水) **赤ちゃんたんぽぽ**
みんなで鬼は外!



イヤイヤ期は終わります

自分の心 = 相手の心



なんでわたしがやりたいのにとろうとするの?

子どもの頭の中で起こっていること

脳科学的に見ると、イヤイヤ期は脳の前頭前野の未発達が原因です。前頭前野は、自分やほかの人の「心」などをイメージするところ。イヤイヤ期の子どもは、自分と他人の区別はついて、まだ自分の心と相手の心の区別ができません。しかし前頭前野の発達が進む4歳ごろには、「みんなが待っているから順番を守る」というように、自分とは違う相手の心に気づけるようになっていくのです。

*予約は6日(月)から、予約日前日の9時~16時の受付です。

*欠席される時は、連絡をお願い致します。

*火曜日...園庭開放(10時~16時)

*『赤ちゃんたんぽぽ』は、

1歳3か月未満の赤ちゃんサロンです。

*ご不明な点は、お気軽に園にお尋ね下さい。

*持ち物は各自でご持参下さい。(水筒、帽子、着替えなど)

